



Mainz, den 19.01.2023

Pressemitteilung 01/23

**Landesärztekammer trauert um ihren früheren Präsidenten
Prof. Dr. med. Frieder Hessenauer**

„Wir sind tief betroffen und sehr traurig über den plötzlichen Tod von Prof. Dr. Frieder Hessenauer, dem früheren und langjährigen Präsidenten der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz, der am vergangenen Montag im Alter von 69 Jahren gestorben ist“, so Dr. Günther Matheis, Präsident der Landesärztekammer.

Prof. Dr. Frieder Hessenauer war drei Amtszeiten (2001 bis 2016) lang als Landesärztekammer-Präsident aktiv. Mit großem persönlichen Einsatz hat er sich für die Ärzteschaft in Rheinland-Pfalz engagiert. Zunächst als Vorsitzender der Bezirksärztekammer Pfalz, dann über 15 Jahre als Präsident der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz. Frieder Hessenauer hat Orientierung und wertvolle Denkanstöße gegeben. Seine Erfahrung und sein Fachwissen haben ihn zu einem geschätzten und gefragten Kollegen gemacht.

Frieder Hessenauer hat für die Ärztinnen und Ärzte immer ein offenes Ohr gehabt und sie stets ernstgenommen. Sein Engagement war für ihn nicht nur routinemäßiger berufspolitischer Einsatz, sondern auch persönliches Engagement mit Herzblut. Seine wichtigsten Themen waren die ärztliche Weiterbildung, die zukunftsfeste Gestaltung der ärztlichen Versorgung in Praxis und Klinik sowie der ärztliche Nachwuchs.

Besonders wichtig war ihm die Förderung des ärztlichen Nachwuchses. Frieder Hessenauer war es immer ein großes Anliegen, dass die nachrückende Generation mit Freude im Beruf bleibt und dass dafür die Arbeitsbedingungen stimmen müssen. Für ihn war es immer wichtig, ein Präsident für alle zu sein.

1

Rückfragen ? Interviewwünsche ?

Landesärztekammer Rheinland-Pfalz
Ines Engelmohr M.A. (Pressesprecherin)
Deutschhausplatz 3 · 55116 Mainz

Tel. **06131-28822-25**
Handy **0170-4771471**
Tfx. **06131-28822-8625**
email engelmohr@laek-rlp.de

Abdruck honorarfrei, Belegexemplar erbeten

**Diesen Text finden Sie im Internet unter <http://www.laek-rlp.de>
Folgen Sie uns auch auf Twitter und Facebook**